

## ABSTRAK

**Azzahra, Farsya. 2024. *Pengaruh Edukasi dengan Media Video Animasi terhadap Perubahan Keterampilan siswa tentang CTPS sebagai upaya Pencegahan Diare di SDN Tanjungrejo 2 Kota Malang*, Skripsi, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang Program Studi Promosi Kesehatan. Pembimbing I : Drs. Moh Zainol Rachman, S.ST.,M.Kes, Pembimbing II : Pudji Suryani S.KP.,MKM**

Diare merupakan suatu kondisi buang air besar dengan frekuensi yang berbeda dari biasanya. Diare disebabkan oleh agent virus maupun bakteri yang menginfeksi saluran pencernaan. Terdapatnya banyak kasus Diare yang terjadi, dikhawatirkan semakin meningkatnya penyakit Diare pada anak usia Sekolah, untuk itu Cuci Tangan Pakai Sabun dapat dijadikan sebagai upaya dalam pencegahan penyakit Diare. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Edukasi dengan Media Video Animasi terhadap Perubahan Keterampilan siswa tentang CTPS sebagai Upaya Pencegahan Diare di SDN Tanjungrejo 2 Kota Malang . Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan desain penelitian *Pre-Experimental one group pretest-postest* dengan sampel sebanyak 84 siswa. Teknik pengambilan sampel ini menggunakan teknik *Total sampling*. Instrument dalam pengambilan data keterampilan menggunakan Lembar observasi berupa Checklist. Hasil Penelitian ini menunjukkan Sebelum dilakukan Edukasi dengan video animasi ditemukan bahwa sebagian besar siswa (51,1%) memiliki keterampilan dengan kategori sedang. Setelah dilakukan Edukasi dengan video animasi hampir seluruh siswa (94%) memiliki keterampilan dengan kategori tinggi. Hal ini membuktikan bahwa siswa mampu melakukan 6 Langkah CTPS dengan baik. Dengan demikian, berdasarkan Penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa terdapat Pengaruh Edukasi dengan Media Video Animasi terhadap Perubahan Keterampilan Siswa tentang CTPS. Penelitian ini diharapkan agar menjadi Media alternatif sumber informasi untuk siswa agar dapat memahami Pencegahan Diare melalui 6 Langkah CTPS dan menerapkannya di lingkungan sekolah maupun di Tepat Umum.

**Kata Kunci : Edukasi, Video Animasi, Diare, Keterampilan**